



Rehúye Adán abordar ‘negocitos’ de Monreal

MAYOLO LÓPEZ

Adán Augusto López Hernández, coordinador de Morena en el Senado de la República, sugirió ayer buscar en las fiscalías las denuncias que el pasado 13 de diciembre anunció que presentaría —por dos “negocitos añejos”— cuando chocó con su correligionario **Ricardo Monreal**, jefe de los diputados.

“Yo lo invitaría a que hiciera usted su labor de investigación periodística en la fiscalía correspondiente”, recomendó.

El tabasqueño respondió de manera escueta cuando en rueda de prensa se le preguntó si había desistido de presentar las denuncias.

El 13 de diciembre, después de que la Cámara de Diputados recortó en 123 millones de pesos el presupuesto al Senado, López informó al pleno que se abrirían denuncias por presuntos contratos irregulares de dos “negocitos añejos” de mantenimiento a elevadores y administración de archivos, cuando Monreal presidía la Junta de Coordinación Política de la Cámara alta.

“Hemos pedido al director de Asuntos Jurídicos (del

Senado) que presente las denuncias correspondientes (y) que se informe por qué la administración del archivo consistía en mantener papelería diversa en una bodega en el estado de Hidalgo, de la cual vamos a hacer del conocimiento de las autoridades la ubicación precisa”, declaró en tribuna

“Y vamos a presentar las denuncias correspondientes para que informen al Senado de la República y todos los trabajadores sepamos de quién es la empresa. ¿Por qué hay elevadores en los que incluso ni siquiera se pudo instalar un aparato?”.

El 17 de enero, de cara al próximo periodo de sesiones, los jefes de las bancadas de Morena en el Senado y en la Cámara de Diputados tuvieron un encuentro para limar asperezas.

“El momento que vive México requiere de unidad nacional, y la agenda legislativa próxima debe incluir las prioridades del gobierno de la Presidenta @Claudiashein para beneficio de la población. De eso hablamos el senador @adan_augusto y yo, reiterando nuestra amistad y respeto”, indicó Monreal.



¿OLVIDÓ LOS
‘NEGOCITOS’?